
Ce qui me rend heureuse

aujourd'hui, c'est de trouver

une certaine paix... d'accéder

à une autre façon de voir les

choses...d'être plus en

conscience de ce que je vis...

d'apprécier les choses plus

simplement... de me

reconnecter ou peut être me

connecter à moi-même....

Corinne 49 ans Bethune
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